



# 南丹っ子九百五十九人が晴れの巣立ち

## ―市内小・中学校、幼稚園、保育所で卒業・卒園式―

南丹市内の小・中学校、幼稚園、保育所で合わせて九百五十九人が卒業・卒園を迎え、それぞれの思い出と新たな希望を胸に巣立っていきました。

四つの中学校では、三月十三日にそれぞれの中学校で卒業式を行い、三百五十九人が卒業しました。

また、十八の小学校では、三月二十二日にそれぞれの小学校で卒業式を行い、三百五十三人が卒業しました。

このうち、五ヶ荘小学校は四月から殿田小学校と統合さ



▲最後の卒業式となった五ヶ荘小学校

れ、今年が最後の卒業式となりました。式では、最後の卒業生となった五人に、今西徹校長が「五ヶ荘小学校の卒業生として誇りを持ち、これからも勉強にスポーツに頑張ってください」とお祝いの言葉を贈られました。



▲183人が卒業した園部中学校

幼稚園・保育所でもそれぞれ卒業園式を行い、合わせて二百四十七人の園児が卒園しました。



▲5人の園児が卒園した鶴ヶ岡保育所



▲家族に感謝の想いを伝える園児（八木中央幼児学園）



▲今後の活動の方針が検討されました

### 花と緑あふれるまちづくり

―園部町「花」友の会 地区代表者会議―

三月八日、園部町「花」友の会（中嶋美好会長）の地区代表者会議が市役所で行われました。

「花」友の会は、花苗の育成、飾花、花壇コンクールの開催、地域イベント会場の飾花などに取り組まれ、花と緑でいっぱい美しいまちづくりを目指し活動されています。

会議では、園部地域だけではなく、他の地域でも活動されている団体などと連携して、花と緑あふれるまちづくりを進めていく活動の方針が話し合われました。